

2. Schulturnier 2024

30.05.2024 | 13:59 von L. Feldhaus

Am letzten Sonntag wurde unser beliebtes Schulturnier zum zweiten Mal ausgespielt. 30 motivierte SchachspielerInnen gingen an den Start, um den Titel „SchulmeisterIn“ und den damit verbundenen Pokal zu gewinnen.

Lena Feldhaus und Alexander Glücks (beide 4a) wurden – wie bereits im letzten Jahr – als erfahrene Vereinsspieler ihren Favoritenrollen gerecht und sicherten sich mit jeweils 6 Punkten aus 7 Runden die Plätze 1 und 2. Aufgrund etwas stärkerer GegnerInnen hatte Lena am Ende die bessere Feinwertung und löste damit Alexander als Schulmeister ab.

Auch auf den Plätzen 3 bis 6 waren die Leistungen der Kinder so eng beieinander, dass mit jeweils 5 Punkten aus 7 Runden am Ende die Feinwertung über die Platzierungen entscheiden musste. Über Platz 3 durfte sich Lina Urh (2d) freuen, der als einzige ein Sieg gegen Lena gelang. Platz 4 ging an Luca Pytlak, Platz 5 an Joris Kahmann und Platz 6 an Noah Badowski (alle 2d). Mit jeweils 4,5 Punkten belegten Mona Hoppe (3b) und Zoe Wurzbacher (2d) die Plätze 7 und 8.

Lena, Alexander, Lina und Luca gewannen als beste Spielerin und bester Spieler des Turniers bzw. als Spitzenreiter in der Altersstufe Klasse 1/2 jeweils eines der begehrten Schach-T-Shirts. Joris und Noah durften sich über ein Schach-Trainingsheft freuen. Alle TeilnehmerInnen bekamen eine Urkunde.

Ich bin stolz auf die starken Leistungen vieler Kinder und das hohe Niveau, auf dem an unserer Schule mit viel Freude Schach gespielt wird. Insbesondere das Mädchen-Schach haben wir in letzter Zeit sehr fördern können, so dass wir nun nicht nur eine Schulmeisterin haben, sondern gleich 4 Mädchen unter den besten 8 Kindern zu finden sind. In zwei Wochen geht es für unsere Mädchen zur Deutschen Schulschachmeisterschaft nach Bad Hersfeld. Dann können sie auch auf nationaler Ebene zeigen, was sie gelernt haben.

Für einen reibungslosen Ablauf unseres Schulturniers braucht es viele Helfer. Das waren in diesem Jahr viele Eltern, die fleißig Kuchen und Waffeln gebacken, Getränke gespendet und an die hungrigen Kinder ausgegeben haben, aber auch Josef Westermann, der sich um die Spielmöglichkeiten außerhalb unseres Turniersaals gekümmert hat sowie Sebastian Feldhaus, Johannes Westermann und Julius Feldhaus, die den Kindern bei Problemen geduldig als Schiedsrichter zur Seite standen. Vielen Dank dafür!

























